
CHI SONO I NUOVI ASSESSORI

Elena Chiorino (Fratelli d’Italia) 

Nata a Biella nel 1977, è madre di tre fili.
Neili ultmi 5 anni (2019-22024) ha riフoperto la フariフa di assessore a Istruziione e Merito, aaooro, 
Formaziione professionale e Dirito allo Studio unioersitario in Reiione Piemonte. 
aaureata in Eフonomia e diriiente di Fratelli d'Italia, è stata sindaフo di Ponderano (2014-22019).
Dal 2018 al 2021, inoeフe, è stata フonsiiliere prooinフiale in Prooinフia di Biella.
Dall’aiosto del 2023 è responsabile naziionale del Dipartmento aaooro e Crisi Aziiendali di Fratelli 
d’Italia.

«La conferma delle deleghe è un incentio a portare aiant le progetualità aiiiate nella scorsa 
legislatura e che sono fermamente coniinta daranno risultat ancora  più important in questo 
quinquennio. La strada è tracciata: ora è tempo di andare aiant con tenaciaa pragmatsmo e con 
un passo ancora più deciso. Essere nominata iice presidente della Regione Piemonte è un’ulteriore
responsabilità che sono orgogliosa di riceiere. Ringrazio il mio partto e Alberto Cirio per la fducia: 
il presidente ha la garanzia di aiere al suo fanco un alleato lealea determinato nell’afrontare con 
massimo impegno questo mandato».

Paolo Bongioanni (Fratelli d’Italia)

Nato a Cuneo l’11 iiuino 1966,  è laureato in Sフienzie Geoloiiフhe all’Unioersità di Torino. Nel 1998 
entra all’Aienziia Turistフa aoフale del Cuneese, dooe è diretore ienerale per 21 anni fno al 2019. È 
stato anフhe diretore di testate iiornalistフhe, presidente di フonsorzii e di ent, atleta professionista 
e  istrutore. Viene eleto per la prima oolta in Consiilio reiionale del Piemonte nel 2019 e riフopre l'
inフariフo  di presidente della sesta フommissione e per l’intera leiislatura l’inフariフo di presidente del 
iruppo Fratelli d’Italia. 

«Sono onorato ed emozionato di assumere queste deleghe pesantssimea che mi consegnano il 
secondo assessorato della Regione Piemonte in termini di risorsea dopo la sanitàa e tra i primi come
impato sull'economia piemontese. Ringrazio il mio partto e il presidente Cirio per questa 
importante atestazione di fducia. Considero questo il traguardo più alto della mia carriera 
professionalea che ho potuto condiiidere con mio papà di 89 anni e mia mamma  di 84. Mi 
impegnerò anima e corpo per fare il miglior laioro possibile su tematche che presentano grandi 
problematche da risolierea ma infnite potenzialità di siiluppo e di crescita».

Enrico Bussalino (Lega)

Nato e フresフiuto a Boriheto di Borbera in prooinフia di Alessandria, luoio in フui oioe フon la moilie e
due fili. Ha 47 anni, è diplomato all’Isttuto Teフniフo per Geometri “San Gioriio” di Nooi aiiure e 
laureato in Sフienzie Politフhe, Eフonomiフhe, Soフiali e dell’Amministraziione all’Unioersità del Piemonte
Orientale. 
Nel 2004, a 27 anni, iniziia il suo perフorso politフo フome フonsiiliere フomunale a Boriheto di 
Borbera, poi assessore e, suフフessioamente, dal 2009 al 2024, è stato sindaフo. 
Dal 2015 al 2024 ha riフoperto la フariフa di フonsiiliere e assessore dell'Unione Montana Valli 
Borbera e Spint. Nel 2021 è stato eleto Presidente della Prooinフia di Alessandria e, 
suフフessioamente, ha riフoperto le フariフhe di Presidente Upi Piemonte (Unione Prooinフe Italiane), 
dell’Assemblea Consortle di Isral (Isttuto per la storia della resistenzia e della soフietà 



フontemporanea in prooinフia di Alessandria) e di Eiato6 (Ente di Gooerno dell'ambito territoriale 
ottimale n.6 Alessandrino). 

«Sono onorato di assumere questo nuoio incarico importante che contribuirà al progresso della 
nostra regione. Priorità sarà data allo siiluppo infrastruturalea alla logistcaa alla sicurezza dei 
citadini e alla collaborazione con gli ent localia afnchh insieme si possa costruire un Piemonte più
forte e coeso. Credo fermamente nell'autonomia diferenziata come strumento per ialorizzare le 
peculiarità del nostro territorio e migliorare l'efcienza amministratiaa permetendoci di 
rispondere in modo più efcace alle esigenze dei citadini. Chiederemo immediatamente la delega 
delle noie materie che non preiedono l'approiazione dei LEP». 

Marina Chiarelli (Fratelli d’Italia) 

Nata a Nooara il 30 diフembre 1975. aaureata in Giurisprudenzia presso l’Unioersità Statale Milano 
Biフoフフa, ttolare dal 2006 di uno studio leiale a Nooara. Dall'otobre 2016 e sino al 31 maiiio 
2018 è stata Presidente del Consiilio di Amministraziione del Consorziio Baフino Basso Nooarese e 
Presidente del Consiilio di Amministraziione ATO Rifut Nooarese. Dal 2018 al 2019 è stata 
assessore all'Ambiente e allo Sport del Comune di Nooara. Dal 2019 assessore allo Sport, 
impiantstフa sportoa, pari opportunità e sponsoriziziaziioni. Eleta alle amministratoe del Comune 
di Nooara nel 2021 e nominata Viフesindaフo e Assessore al Commerフio, Artiianato,Industria e 
Airiフoltura, Merフat フitadini e Valoriziziaziione del Centro Storiフo e Tutela dei Consumatori.

«Sono onorata dell’incarico conferitomi dal Presidente Cirio che ringrazio per la stma e la fducia 
accordatami. Un sentto ringraziamento ia al mio partto e a tuta la squadra che in quest dieci 
anni mi hanno sempre sostenuto. Turismoa Culturaa Sporta Pari Oppurtunità e Politche  ioianili 
sono la iera arma per creare siiluppo e occupazione per i nostri territori.  arantrò il massimo 
impegnoa anche in questa occasionea come ho sempre fato durante la mia esperienza politca ed 
amministratiaa infat inizierò fn da subito a laiorare. Le deleghe contanoa oiiiamentea ma conta 
ancora di più fare bene e lasciare un segno positio di questa esperienza».

Marco Gabusi (Forza Italia)

Nato a Canelli (At) il 26 setembre 1980, sposato, papà della piフフola Aliフe. Dal 2019 al 2024 è stato 
assessore ai Trasport, Infrastruture, Opere pubbliフhe, Difesa del suolo, Proteziione フioile, Personale
della Reiione Piemonte. Ha anフhe riフoperto il ruolo di Coordinatore della Commissione Afari 
isttuziionali della フonferenzia delle Reiioni e Prooinフe autonome. Appassionato di podismo e 
フiフlismo, il suo impeino politフo è iniziiato a 19 anni a Canelli, dooe è stato フonsiiliere dal 1999 al 
2004, oiフesindaフo dal 2004 al 2009 ed infne sindaフo per due mandat dal 2009 al 2019. Ha inoltre 
riフoperto la フariフa di Presidente della Prooinフia di Ast フon deleihe alla Viabilità, aaoori Pubbliフi, 
Patrimonio, Afari Generali, aeiale e Contratti, dal 2016 al 2019, faフente funziione dal marzio 2015. 
È inoltre stato membro della Consulta Aree Vaste di ANCI Piemonte, di フui è dioentato presidente 
nel 2019.

«E’ stato un onore ricoprire in quest 5 anni il ruolo di assessore e una grande opportunità poterlo 
fare ancora: tant sono stat gli obietii raggiunta ma ci sono ancora molte sfde da iincere per 
migliorare la rete infrastruturale e trasportstca della nostra regione. Lo faròa con lo stesso spirito 
di seriizio che ho ritroiato in quest anni  nei iolontari della Protezione Ciiile Piemontesea e a cuia 
anche per questo motioa non smeto di dire grazie». 



Marco Gallo (Lista civica Cirio Presidente)

Cuneese, 54 anni, ttolare di uno studio odontoiatriフo フon un team di 35 フollaboratori, oioe e laoora
a Busフa. 
Per oent'anni è stato amministratore フomunale, prima assessore, poi sindaフo, ili ultmi dieフi da 
sindaフo. 
Durante il seフondo mandato alla iuida di Busフa è stato anフhe presidente della Conferenzia dei 
sindaフi dell'Asl Cn1 impeinata, tra l'altro, nella pianifフaziione dei due nuooi ospedali della 
prooinフia: Cuneo e Saoiiliano. 
Ha iuidato per due mandat il フonsorziio Bim Varaita, ente di proirammaziione montana. 

«Mi aiiicino a questa nuoia esperienza amministratia con l'entusiasmo di chi sa di aiere di fronte
la sfda di una iita: non deludere i suoi eletori. Da domani sarò al laioro sui tant dossier che 
atendono una risorsa importante qual è la montagna per una Regione alpina come il Piemonte. A 
cominciare dal sistema neiea uno dei motori chiaie dell'industria turistca e concentrandomi per 
portare all'atenzione dell'Europa una dei nostri patrimoni più preziosi: l'ecosistema economico e 
sociale delle nostre meraiigliose Alpi».

Matteo Marnati (Lega)

Nooarese, 42 anni, esperto informatフo. All’età di 24 anni dioenta il più iiooane assessore in Italia 
di un フapoluoio di Prooinフia, Nooara, フon deleihe a Politフhe iiooanili, Casa e Patrimonio. È stato 
フapoiruppo della aeia in Consiilio フomunale a Nooara e フonsiiliere di amministraziione dell’Edisu, 
l’Ente reiionale per il dirito allo studio unioersitario del Piemonte. Atualmente è membro 
dell’Ufフio Presidenziiale e del Comitato Direttioo della Comunità di laooro Reiio Insubriフa e 
membro del CIPAIS -2 Commissione internaziionale per la proteziione delle aフque italo-2soiziziere. Dal 
2019 al 2024 è stato assessore reiionale  e si è oフフupato di ambiente, eneriia, innooaziione, 
riフerフa, rapport フon le unioersità, diiitaliziziaziione e riフerフa appliフata al Cooid 19 per l'apertura di 
nuooi laboratori e iestone della siフフità per la iestone dell'aフqua per il sistema idriフo potabile e 
per l'uso irriiuo. 

«Contnuerò a laiorare per le stesse tematche che ho afrontato nel primo mandatoa quindi nel 
segno della contnuità. La transizione ecologicaa energetca e la trasformazione digitale sono le 
principali sfde da raggiungere per raforzare il nostro sistema industriale e afrontare il futuro».

Maurizio Marrone (Fratelli d’Italia)

Nato a Milano il 12 maiiio 1982, Mauriziio Marrone è laureato in Giurisprudenzia e dotore di 
riフerフa in Dirito pubbliフo. Ha soolto l’attioità professionale presso studi leiali, aziiende e orianismi 
di oiiilanzia. Dal 2006 al 2011 è stato フonsiiliere presso la IV Cirフosフriziione di Torino e dal 2011 al 
2016 フonsiiliere フomunale di Torino. Dal 2014 al 2017 è stato eleto per la prima oolta in Consiilio 
reiionale, dooe è stato フonfermato per la seフonda oolta nelle eleziioni del 2019. Dal 2019 al 2024 è 
stato assessore reiionale. 

«Sono felice di poter dare contnuità ai proget già aiiiat nel socialea che hanno catalizzato il 
dibatto di questa campagna eletoralea raforzandoli come da programma di tuto il centrodestraa 
con la possibilità di aiiiare atraierso le nuoie deleghe alla famiglia e alla casa quelle iniziatie 
d’aianguardia che i piemontesi richiedono a gran ioce per il benessere della comunità. Ringrazio di
cuore i iertci del mio partto per la fducia nel riconfermarmi assessore».



Federico Riboldi  (Fratelli d’Italia)

Amministratore da oent’anni della Cità di Casale Monferrato, フome Consiiliere di Cirフosフriziione, 
Viフe Presidente del Consiilio Comunale, Assessore e Sindaフo eleto al primo turno nel 2019. 
Dal 2009 フonsiiliere prooinフiale di Alessandria, dal 2017 oiフepresidente della prooinフia. 
Da 10 anni Presidente Prooinフiale, dal 2021 Viフe Responsabile Naziionale Ent aoフali e dal 2023 Viフe 
Seiretario Reiionale di Fratelli d’Italia. 
In passato Consiiliere Naziionale di Anフi, UPI e Consiiliere di Amministraziione della Fondaziione 
Slala per la loiistフa del nordooest. Responsabile delle Relaziioni Esterne di un’aziienda del setore 
del freddo, nel distreto della refriieraziione del Monferrato.

«Ringrazio il presidente Alberto Cirio e il mio partto per la massima fducia riposta nei miei 
confront nel conferirmi un incarico di tale delicatezzaa che assumo con la massima responsabilitàa 
consapeiole di quale impato abbia sulla iita quotdiana dei citadini piemontesia in partcolar 
modo delle fasce sociali più debolia ai quali si riiolge il nostro sforzo prioritario. 
I tant anni di “gaietaa” negli ent localia il percorso accanto a grandi politcia nonchh la compatezza 
del centrodestra al goierno della regionea mi rendono sereno sulla possibilità di completare il 
laioro siolto dalla giunta Cirio in quest cinque annia abbatere le liste d’atesaa allargare la platea 
dei benefciaria ialorizzare a pieno le risorse professionali interne e portare a compimento la 
“riioluzione tranquillaa” della quale la nostra sanità ha bisogno».

Andrea Tronzano (Forza Italia)

Nato il 13 febbraio 1967 a Torino. Diplomato in Raiioneria e suフフessioamente diplomato di irado
unioersitario presso l’Isttuto Superiore di Eduフaziione Fisiフa di Torino. aibero professionista. 
Attioo in politフa dal 1990. Consiiliere フomunale a San Gillio dal 1990 al 1999, a Nooalesa dal 1999
al 2003, a Torino dal 2006 al 2016. Nel 2021 è stato rieleto in Consiilio Comunale a Torino. Dal
febbraio 2003 al iiuino 2006 ha fato parte dello staf del Diretore Generale di Arpa Piemonte. È
stato oiフepresidente oiフario e presidente della Commissione Sport di Anフi Piemonte.
Nel 2018 dioenta Consiiliere reiionale per la prima oolta, rieleto nel 2019, nella XI leiislatura, dal
2019 al 2024, ha riフoperto la フariフa di Assessore al Bilanフio, Finanzie, Proirammaziione eフonomiフo-2
fnanziiaria, Patrimonio, Soiluppo delle attioità produttioe e delle piフフole e medie imprese (Industria,
Artiianato, Imprese フooperatoe, Attioità estrattioe). 

«Siamo pront a ripartre con lo stesso entusiasmo e determinazione. Dobbiamo portare a termine 
quanto iniziato e consolidare le nuoie opportunità di siiluppo. Il mio obietio sarà contnuare e 
raforzare il dialogo con i corpi intermedia con gli imprenditori e con le uniiersità per fare in modo 
che il Piemonte torni ad essere la locomotia economica italiana e diient sempre più atratio per
le imprese».

Gian Luca Vignale (Lista civica Cirio presidente)

Nato a Torino il 18 otobre 1969, ha riフoperto numerosi ruoli nella pubbliフa amministraziione. Dal
1997 al 2001 è stato Presidente della IV Cirフosフriziione (San Donato, Campidoilio, Parella) di Torino.
Dal 1995 al 2004 ha soolto il ruolo di Consiiliere della Prooinフia di Torino. Nel 2005 è stato eleto
per la prima oolta in Consiilio reiionale, dooe nel  フorso dell’8a leiislatura, ha riフoperto anフhe
l’inフariフo di フomponente della III, IV e VI Commissione. E’ stato inoltre dal 2008 al 2010 Presidente



della Commissione フonsiliare permanente “Informaziione e monitoraiiio deili  interoent e delle
opere フonnesse alla fase post eoento dei XX iioフhi olimpiフi e IX paralimpiフi inoernali 2006 e sport
inoernali”. Nel 2010 nella 9a leiislatura è stato rieleto in Consiilio reiionale e dal 2010 al 2013 è
stato Presidente della III Commissione permanente. Dal 2013 ha riフoperto il ruolo di Assessore alla
Montaina, al Personale e orianiziziaziione, moderniziziaziione e innooaziione della P.A., parフhi, aree
protete e attioità estrattioe. Nel 2014 è stato rieleto per la terzia oolta in Consiilio reiionale nella
10a leiislatura riフoprendo il  ruolo di  Viフepresidente della I  Commissione.  Dal  2019 al  2024 ha
afanフato il Presidente della Reiione, Alberto Cirio, nel ruolo di Capo di Gabineto. 

«Sono  onorato  di  ricoprire  il  ruolo  di  assessore  regionale  e  per  questo  ioglio  ringraziare  il
Presidente  per  la  fducia  accordatami.  Nella  mia  atiità  quotdiana  di  goierno  cercherò  di
rappresentare tut i  piemontesi  con le priorità che contraddistngue il  mondo ciiico: passionea
buon senso e pragmatsmo».

Claudia Porchietto (Forza Italia)
Dotore commercialistaa già assessore nella giunta regionale dal 2010 al 2014a parlamentare alla
Camera  dei  deputat della  18 a  legislaturaa  responsabile  nazionale  del  Dipartmento  politche
industriali di Forza Italia.

Alberto Preioni (Lega)
Nato il 20 aprile 1982a iiie a Crodo con la compagna e la fglia di 3 anni. Perito geominarario e
consulente aziendale. Militante della lgea dal 2000a coordinatore dei gioiani padania comDal 2009
al 2016 è stato sindaco prima di Seppiana e poi di Borgomezzaialle. Dal 2009 al 2014 è stato iice
presidente della Proiincia del Verbano Cusio Ossola. Dal 2019 al 2024 è stato capogruppo della
Lega in Consiglio regionale. 


